



2014/3/3 厚生館保育園

3月6日は、暦の上での啓蟄です。冬から春に気候が変化する時期、冬ごもりした虫たちがいっせいに土の外に這い出してくるといわれています。まだ、風も冷たく感じる日がありますが、春はそこまできています。この3月で、はと組さんは保育園を巣立っていきます。うれしいような、さびしいような・・・

もも組さんはじめ、他のクラスの子ども達は1つ上のクラスになることを、ドキドキ、ワクワクの気持ちで待っています。この1年で一回り大きくなった子ども達、これからの成長が楽しみです。

2月はインフルエンザが流行しました。

はと…5名 もも…4名 おひさま…4名 たんぽぽ…4名

急激な山はありませんでしたが、低い上り坂が続いて下っているような感染状況でした。

※インフルエンザウイルスは喉の奥で増殖をするので、15分毎に水分を少量摂ると効果的だそうです。

3月3日は、おひな様ですが、耳の日でもあります。

こんな症状があったら、注意しましょう！！

○呼びかけても気づかないことがある・・・浸出性中耳炎



後ろから呼びかとき気づかない、あるいは正面から小さな声で話すと口元を真剣に見つめているなどの特徴にも注意しましょう。

○声大きい・・・浸出性中耳炎・難聴

声の大きさは自分が聞いていて心地よい大きさと話します。大きい声で話すときはそれが自分にとって一番聞きやすい大きさだからです。

○聞き間違いが多い・・・浸出性中耳炎・難聴

「何とあったんだろう？」と思っても聞き返しにくいこともあるでしょう。しかし、聞こえたとおりに解釈してしまうことが続くと、ことばも間違えて覚えてしまいます。

○耳がくさい・・・中耳炎（急性・慢性・真珠腫）・外耳炎・外耳道異物

急ににおうようになった場合は、耳漏や耳の炎症を考えましょう。耳の周辺を洗っていないためににおうこともあります。

○耳をよく触る・・・浸出性中耳炎・外耳炎・外耳道異物

耳がかゆい、詰まった感じがするなど何か気になることがあるからです。ことばでは表現

が難しい自閉感はこのようなしぐさでわかることがあります。

○耳漏や湿疹がある・・・中耳炎（急性・慢性・真珠腫）・外耳炎・外耳道異物
慢性中耳炎の耳漏は痛みがないので訴えることはありません。



3月保健行事

- 6日（木）身体測定（2～5才児）
- 7日（金）地域身体測定
- 14日（金）地域ベビーマッサージ
- 17日（月）地域・0才児健診
- 28日（金）地域ベビーマッサージ